



Communiqué Team MisStral

Octobre 2007



Du nouveau au sein du Team MisStral ... Nous sommes heureuses de vous présenter notre nouvelle barreuse : Marie Papazian !

Après avoir navigué avec l'équipage cette saison en tant que tacticienne, Marie a accepté de prendre la succession de Delphine Casas à la barre.

Marie, actuellement étudiante en ostéopathie, affiche un brillant palmarès en voile légère.

L'équipage se concentre sur ses prochaines échéances : entraînements de match race à Marseille, circuit international féminin de match-racing, régates en flotte telles que la SNIM ou la Massilia.

Nos ambitions restent les mêmes : voguer avec vous au plus haut niveau de la voile féminine...

La MisStral Team